

## ABSTRAK

### **YULI YULISTIANI, 2023. EFEKTIVITAS PROGRAM KELUARGA HARAPAN DALAM PENGENTASAN KEMISKINAN DI DESA SINDANGSARI KECAMATAN CIMERAK KABUPATEN PANGANDARAN.**

Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya permasalahan dalam Efektivitas Program Keluarga Harapan (PKH) Dalam Pengentasan Kemiskinan Di Desa Sindangsari yang masih kurang belum efektif. Dikarenakan masyarakat penerima manfaat tidak menggunakan bantuan. Dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian desain penelitian kualitatif deskriptif. Adapun informan dalam penelitian ini sebanyak 5 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu: Studi kepustakaan dan studi lapangan, yang terdiri dari observasi dan wawancara. Teknik pengolahan data dalam penelitian ini yaitu: Reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Berdasarkan hasil penelitian dalam Efektivitas Program Keluarga Harapan (PKH) Dalam Pengentasan Kemiskinan Di Desa Sindangsari pada dimensi perumusan efektivitas dengan indikator efektivitas yang jelas dan ancaman eksternal belum efektif. Berdasarkan hasil penelitian Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Sindangsari Kecamatan Ciemrak Kabupaten Pangandaran dengan tujuan untuk mengentaskan kemiskinan dapat dikatakan belum efektif, hal ini didasarkan pada hasil penelitian yang memperlihatkan bahwa sebagian penerima manfaat PKH sudah tergolong mampu secara ekonomi. Program Keluarga Harapan (PKH) dapat dikatakan tidak efektif dan efektif hasil mengukur efektivitas suatu Program Keluarga Harapan (PKH). Kebijakan Program Keluarga Harapan berpengaruh positif terhadap penanggulangan kemiskinan di Desa Buhung Bundang. Ini menunjukkan bahwa Program Keluarga Harapan (PKH) berdampak terhadap kondisi sosial ekonomi, kondisi mutu pendidikan dan peningkatan kesehatan. maka dapat disimpulkan bahwa bahwa Program Keluarga Harapan yang dilaksanakan di Desa Sindangsari Kecamatan Cimerak Kabupaten Pangandaran berjalan dengan sangat baik. Hal tersebut dapat dilihat dari seluruh kegiatan dalam pelaksanaan kebijakan tersebut yang dapat dijalankan dengan baik.

***Kata Kunci :*** Efektivitas, Program Keluarga Harapan, Pengentasan Kemiskinan

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Wr.Wb.*

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas berkat, rahmat dan hidaya-Nya penulis dapat menyusun dan menyelesaikan Skripsi yang berjudul **“Efektivitas Program Keluarga Harapan Dalam Pengentasan Kemiskinan di Desa Sindangsari Kecamatan Cimerak Kabupaten Pangandaran”**.

Penulis menyadari dalam proses penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna, karena keterbatasan pengalaman serta pengetahuan teoritis yang penulis miliki. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna perbaikan di masa yang akan datang dan penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan umumnya bagi pembaca.

Dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dorongan dari berbagai pihak, sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan. Untuk itu sudah seleyaknya penulis mengucapkan banyak terima kasih, kepada:

1. Bapak Agus Nurulsyam Suparman, S.IP., M.Si. selaku pembimbing I yang telah memberikan bimbingan, arahan, saran dan pemikirannya, serta bersedia meluangkan waktunya untuk membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak Regi Refian Garis, S.IP., M.Si. selaku Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, arahan, saran dan pemikirannya, serta bersedia

meluangkan waktunya untuk membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

3. Bapak H. Cecep Cahya Supena., S.H.,S.IP., M.Si. selaku Dekan FISIP Universitas Galuh.
4. Ibu Dr. Hj. Kiki Endah, S.Sos., M.Si. selaku Ketua Prodi Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Galuh.
5. Seluruh pimpinan, staf, dosen, karyawan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Galuh.
6. Kepala Desa dan pegawai Desa Sindangsari yang telah membantu dan memberi data yang terbuka kepada penulis untuk melakukan penelitian.
7. Ayahanda H. Aliyin dan Ibunda Hj. Siti Anisah selaku kedua orang tua penulis yang selalu memberikan dukungan baik baik secara moril dan materiil serta limpahan do'a yang dipanjatkan.
8. Suami tercinta Zaeni Mustopa Kamal, S.Pd dan buah hati terkasih Arfa Pradana Zein yang selalu memberikan semangat dan dukungan penuh secara moril, materiil, perhatian dan kasih sayangnya yang tanpa batas sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan pada jenjang sarjana.
9. Seluruh keluarga tercinta yang telah mendukung dan mendo'akan dengan tulus.
10. Sahabat-sahabat seperjuangan Risma Nurohmah, Alfi Safarino, Tia Alpionita dan yang lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu terima kasih atas dukungannya semoga tali silaturahmi selalu terjaga selamanya.
11. Semua pihak yang telah membantu kelancaran penulis skripsi ini, yang tidak mungkin penulis sebutkan satu perstu.

Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah mereka berikan kepada penulis dengan kebaikan yang lebih besar disertai dengan curahan rahmat dan kasih sayang-Nya. Aamiin.

Ciamis,      Desember 2023

Penulis